

Fahrt nach Grafeneck mit Führung durch die Gedenkstätte und Konzertcafé mit den BewohnerInnen des Samariterstifts

Sonntag, 27. April 2014



Fahrt nach Grafeneck 27. April 2014

Das Mauthausen Komitee Stuttgart e.V. organisiert auch dieses Jahr eine Fahrt zur internationalen Befreiungsfeier in die Gedenkstätte des ehemaligen Konzentrationslagers Mauthausen bei Linz. Die Befreiungs- und Gedenkfeierlichkeiten in Österreich haben 2014 die Ermordung von kranken und behinderten Menschen zum Schwerpunkt.

Im Vorfeld zur diesjährigen Fahrt laden wir deshalb alle Interessierten zu einem Besuch der Gedenkstätte Grafeneck ein. In Grafeneck begann 1940 die sogenannte Aktion "T4" bei der allein in Grafeneck mehr als 10.000 kranke und behinderte Menschen unter nationalsozialistischer Herrschaft gezielt ermordet wurden.

Der Besuch beinhaltet einen geführten Rundgang über die Gedenkstätte und anschließend ein Konzertcafé mit BewohnerInnen des Samariterstifts. Begleitet und untermalt werden der Rundgang und das Konzertcafé vom Freien Chor Stuttgart. Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit dem Bosch-Grafeneck-Projekt statt.

Abfahrt: Sonntag, 27. April 2014 um 12:00 Uhr.
Mahnmal für die Opfer des Faschismus, Stuttgart, Karlsplatz.
Rückfahrt: ca. 18:00 Uhr
Kostenbeitrag: 18 € für Busfahrt und Führung
Anmeldung unter E-mail: info@mksev.de
Weitere Informationen über das Mauthausen Komitee Stuttgart e.V.: www.mksev.de

Veranstaltungshinweis:

9.-11. Mai 2014 - Fahrt zur internationalen Befreiungsfeier des KZ-Gedenkstätte Mauthausen.
Anmeldung erforderlich unter info@mks.de

Vorderseite:

Denkmal der grauen Busse, das 2006 für die Opfer der Krankenmorde der nationalsozialistischen „Aktion T4“ im Zentrum für Psychiatrie Weißenau in Ravensburg errichtet wurde.